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Заседание Попечительского совета ГБСУСОССЗН « Специальный дом- 
иктернат для престарелых и инвалидов»

Пос. Уразово 18 сентября 2024
2024года

V

Заседание созвано по инициативе государственного бюджетного 
стационарного учреждения социального обслуживания системы социальной 
защиты населения «Специальный дом-интернат для престарелых и 
инвалидов».

На заседании Попечительского совета присутствовали:

1. Мерецкий Вячеслав Пантелеймонович (член Совета Ветеранов городского 
поселения «Поселок Уразово», Заслуженный работник социальной защиты 
населения).

2. Киськина Марина Геннадьевна (зам. главы администрации городского 
поселения «Поселок Уразово»),

4. Борзенко Виктория Викторовна (индивидуальный предприниматель).

5. Горохова Елена Валентиновна (директор Уразовского ДК).

7. Настоятель храма Усекновения Главы Иоанна Предтечи Отец Александр.

8.Андриенко Виктор Михайлович (директор «ЦКР» с. Соболевка.

На заседании приглашены директор ГБСУСОССЗН «Специальный дом- 
интернат для престарелых и инвалидов » Яровенко Вадим Юрьевич и 
специалист по социальной работе Капустина И.А.

Повестка заседания:

1. Отчет о работе учреждения в 2-м квартале 2024 .
2. О запланированных мероприятиях во 3-м квартале 2024 года.
3. Независимая оценка работы учреждения.

Выступали:



1 .Директор учреждения Яровенко В.Ю. кратко рассказал о том, какие 
мероприятия были проведены в 2-м квартале 2024 года для получателей 
социальных услуг.

Решили:

Информация принята к сведению. Работу учреждения признать 
удовлетворительной.

Голосовали: за - единогласно.

2. Директор Яровенко В. Ю. рассказал, какие мероприятия планируются 
провести в 3-м квартале 2024 года для получателей социальных услуг, а так 
же о запланированных работах по укреплению материально-технической 
базы.

Информация принята к сведению. Оказать всестороннюю поддержку 
учреждению в реализации запланированных мероприятий.

Голосовали: за - единогласно.

3.Специалист по социальной работе Капустина И. А. представила 
результаты анкетирования среди получателей социальных услуг приняли 
участие 53 человека из 61(81%). Комфортными условия в учреждении 
считают-71% опрошенных. Удовлетворены работой обслуживающего 
персонала-87% опрошенных. Удовлетворены в целом качеством 
предоставляемых услуг -89%.Озвучены вопросы и пожелания получателей 
социальных услуг.

Внесено предложение:

Принять информацию к сведению.

Голосовали: за-единогласно.

Решили:

Секретарь


